
Protokoll: Eine Bürgerin fragt, wer entscheidet, was auf die Einladung kommt. Herr Karen legt dar, 

dass die drei Fraktionen aus dem Ortsbeirat sich Treffen und darüber beraten. 

Sie fragt auch, ob es einen neuen Termin mit dem Radverkehrsbeauftragter Herrn Tobias Weiß-Bollin 

gibt. Da das Treffen ja 2 Mal wegen schlechten Wetter abgesagt worden ist. OV Mike Karen erklärt, 

dass es noch keinen neuen Termin gibt. 

Danach erläutert Sie noch, dass die Buslinie 27 umsonst fährt. Da, nach Ihrer Meinung diese Linie 

nicht Benutzt wird. Sie würde ein „on demand“ Dienst an dieser Stelle sinnvoller finden.  

Die Bürgerin wünscht sich außerdem eine Bürgerfreundlichere Einsicht in die Haushaltsunterlagen. 

Da keine weiteren Fragen kommen geht OV Mike Karen zum nächsten Punkt.  

 


